



SÍNTESIS DE MEDIOS ELECTRÓNICOS

MATUTINA	TELEVISIÓN
MARTES 25 DE NOVIEMBRE DE 2008	
EL. Entre líneas (XEJX 1250 AM Radio Fórmula)	NT. Noticieros Televisa (XEQTV Galavisión)
PIQ. Panorama Informativo Querétaro (97.9 fm Grupo ACIR)	TVA. Hechos am, Canal 7 (TV Azteca)
PC. Para Continuar (95.5 fm, Multimundo Radio)	NC. Noticentro (XEKH 1020 AM Respuesta Radiofónica)
AI. Al Instante (Radio Capital 1450 am)	V10. Visión 10 (Cable Com)
MR. Magazine Radio (1120 AM Grupo ACIR)	

EDUCACIÓN E INVESTIGACIÓN

Las autoridades educativas confirmaron que han decidido que los alumnos pueden usar chamarras y sudaderas por encima de los uniformes. (NT)

Una escuela del municipio de Corregidora se quedó sin computadoras y el equipo de Enciclomedia, porque fue víctima del vandalismo durante el fin de semana. (NT)

En lo que va del año se han registrado 9 robos a escuelas públicas en el Estado, que reportan pérdidas de más de 400 mil pesos, La Secretaría de educación **Guadalupe Murguía Gutiérrez** confirmó que no se cuenta con seguridad en las escuelas, pero se solicitará el apoyo de las autoridades locales. (NT)

SOCIEDAD

Por la crisis en Estados Unidos, miles de migrantes han decidido regresar a sus lugares de origen y con menos recursos que en otros años. (NT)

Nuevos frentes fríos entrarán al centro del país, lo que ocasionará que seguramente este día y mañana tengan temperaturas más bajas, llegando a bajo cero incluso, en algunas zonas. (NT)

Este fin de semana se realiza una colecta de cobijas para la gente con menos recursos. (NT)

El Teletón también tiene un programa que ayuda a las personas con discapacidad a encontrar un trabajo digno. (NT)

JUSTICIA Y SEGURIDAD

Otra vez robaron la marisquería Chilo. El dueño confirmó que van 17 veces que los asaltan y no hay ningún detenido hasta el momento. (NT)

El 14 de noviembre se dio el robo a una joyería; el 18 de noviembre, la Casa de empeño Fácil y el día 20 se presentó a dos supuestos integrantes de una banda que robaba casas de empeño, pero este fin de semana hubo un robo más en el Monte de Piedad y los culpables escaparon, mientras el Monte de Piedad se niega a proporcionar el video para ayudar en la investigación. (NT)

La Procuraduría General de Justicia dio a conocer fotografías de los presuntos involucrados en el asalto a la sucursal del Monte de piedad en Plaza del Sol. (NT)

La Comisión Estatal de los Derechos Humanos señala como responsables a los policías de Corregidora, por el suicidio en una comisaría. Emitió una recomendación al Edil **Germán Borja García** por las serias deficiencias en el sistema de custodia y vigilancia de la comisaría. (NT)

En un operativo se detuvo a una familia de Huimilpan que se enfrentó a la policía para rescatar un vehículo previamente asegurado. (NT)

Aprobaron los diputados un exhorto a la SEDENA, la PFP, la policía estatal y las municipales de la sierra, para que instalen retenes para combatir la delincuencia en la zona. (NT)

Autoridades policíacas en la entidad planean reforzar los operativos para evitar el tráfico de drogas y armas, además de apoyar a los migrantes. Al momento ya se han dado buenos resultados. (NT)